

## BAB 5

### Penutup

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data yang telah dikumpulkan untuk penelitian ini, bisa ditarik kesimpulan yaitu:

1. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Jumlah Produksi (X1), Tenaga Kerja (X2), dan Jam kerja (X3) berpengaruh secara signifikan terhadap Produktivitas (Y). Hal ini bisa dilihat dengan melihat hasil dari Uji F yang menunjukkan nilai signifikansi F Jumlah Produksi (X1), Tenaga Kerja (X2), dan Jam kerja (X3) yaitu 0,000 yang berarti lebih kecil dibandingkan nilai  $\alpha$  (0,05) pada pengujian Uji F. Nilai signifikansi F Jumlah Produksi (X1), Tenaga Kerja (X2), dan Jam kerja (X3) yang lebih rendah dari  $\alpha$  menunjukkan bahwa Jumlah Produksi (X1), Tenaga Kerja (X2), dan Jam kerja (X3) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Produktivitas (Y). Dalam penelitian ini, ditemukan juga nilai F Hitung dan F Tabel untuk variabel Jumlah Produksi (X1), Tenaga Kerja (X2), dan Jam kerja (X3) adalah 63.508(>3.07). artinya variabel Jumlah Produksi (X1), Tenaga Kerja (X2), dan Jam kerja (X3) secara simultan berpengaruh signifikan terhadap variabel produktivitas (Y). ini menunjukkan bahwa  $H_0$  ditolak pada tingkat signifikansi 5%.

2. Hasil dari Uji t dalam penelitian ini menunjukkan bahwa Jumlah Produksi (X1) berpengaruh secara signifikan terhadap Produktivitas (Y). Hal ini bisa dilihat dengan melihat nilai signifikansi jumlah produksi (X1) yaitu 0,000 yang berarti lebih kecil dibandingkan nilai  $\alpha$  (0,05). Nilai signifikansi Jumlah produksi (X1) yang lebih rendah dari  $\alpha$  menunjukkan bahwa jumlah produksi (X1) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Produktivitas (Y). dalam penelitian ini, ditemukan juga nilai T Hitung dan T Tabel untuk variabel Jumlah Produksi (X1) adalah 12.832 ( $>2.085$ ). artinya variabel Jumlah Produksi (X1) berpengaruh positif signifikan terhadap variabel produktivitas (Y). hal ini menunjukkan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima pada tingkat signifikansi 5%.
  
3. Hasil dari Uji t dalam penelitian ini menunjukkan bahwa Tenaga Kerja (X2) berpengaruh secara signifikan terhadap Produktivitas (Y). Hal ini bisa dilihat dengan melihat nilai signifikansi tenaga kerja (X2) yaitu 0,000 yang berarti lebih kecil dibandingkan nilai  $\alpha$  (0,05). Nilai signifikansi tenaga kerja (X2) yang lebih rendah dari  $\alpha$  menunjukkan bahwa tenaga kerja (X2) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Produktivitas (Y). dalam penelitian ini, ditemukan juga nilai T Hitung dan T Tabel untuk variabel tenaga kerja (X2) adalah -8.601 ( $<-2.085$ ). artinya variabel Tenaga kerja

- (X2) berpengaruh negatif signifikan terhadap variabel produktivitas (Y). hal ini menunjukkan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima pada tingkat signifikansi 5%.
4. Hasil dari Uji t dalam penelitian ini menunjukkan bahwa jam kerja (X3) berpengaruh secara signifikan terhadap Produktivitas (Y). Hal ini bisa dilihat dengan melihat nilai signifikansi jam kerja (X3) yaitu 0,000 yang berarti lebih kecil dibandingkan nilai  $\alpha$  (0,05). Nilai signifikansi jam kerja (X3) yang lebih rendah dari  $\alpha$  menunjukkan bahwa jam kerja (X3) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Produktivitas (Y). Dalam penelitian ini, ditemukan juga nilai T Hitung dan T Tabel untuk variabel tenaga kerja (X3) adalah  $-10.886 (< -2.085)$ . artinya variabel jam kerja (X3) berpengaruh negatif signifikan terhadap variabel produktivitas (Y). hal ini menunjukkan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima pada tingkat signifikansi 5%.
  5. Berdasarkan hasil analisis, ditemukan bahwa nilai adjusted R square mencapai 0,891. Artinya, 89,1% variasi dalam variabel dependen dapat dijelaskan oleh variabel-variabel independen dalam model secara keseluruhan.

## 5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dipaparkan diatas, penulis dapat memberikan saran yaitu:

1. Bagi penelitian selanjutnya

Untuk melakukan penelitian dengan variabel yang sama, namun menggunakan populasi yang lebih besar dan dilakukan pada perusahaan lain guna menjadi alat perbandingan dan menambah pengetahuan peneliti selanjutnya

2. Bagi Perusahaan

Berdasarkan hasil penelitian, diharapkan perusahaan dimana penelitian ini dilakukan dapat menggunakan hasil dari penelitian ini untuk meningkatkan produktivitas. Hal ini dapat dilakukan dengan menambah jumlah produksi, atau dengan mengurangi tenaga kerja atau jam kerja. Dengan mempertimbangkan apa efek dari ketiga variabel tersebut, diharapkan perusahaan bisa menetapkan rencana dan keputusan yang lebih efektif guna meningkatkan produktivitas di CV. XYZ